
8 Pièces

387 m²

Réf. W-02Q61M

2 500 000 €

St-Paul-de-Vence
Maison à vendre (06570)
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Dans  un  secteur  très  recherché  de  Saint  Paul  de  Vence,  au  calme

absolu et  avec des prestations récentes car  construite  en 2011,  cette

propriété  vous  séduira  par  ses  vastes  volumes  et  son  appartement

indépendant.Le  village  se  trouve  à  1  km,  l'autoroute  à  20  minutes,  et

l'aéroport de Nice à 25 minutes.La villa est constituée d'un niveau avec

vaste séjour/salle à manger/cuisine de 75 m², un bureau et un salon TV,

ainsi qu'une chambre de maître avec dressing de 47m². Sols en pierre

de  bourgogne,  plafonds  hauts  et  larges  ouvertures  à  galandage.A

l'étage se trouvent trois chambres en suite dont une ...

In  a  sought-after  area  of  Saint  Paul  de  Vence,  in  absolute  calm  and  with  recent

services as it was built in 2011, this property will seduce you with its large volumes

and its independent apartment.The village is 1 km away, the highway 20 minutes

away,  and  Nice  airport  at  25  minutes.The  villa,  on  one  floor,  consists  of  a  large

living/dining  room/kitchen  of  75  m²,  an  office  and  a  TV  lounge,  and  a  master

bedroom with a dressing room of 47m². Burgundy stone floors, high ceilings and

wide openings.Upstairs are three en-suite bedrooms including a 46 m² master one

with balcony offering a view to the ...
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